



Luis García Jambrina comparte su visión de la vida de Cervantes

El escritor zamorano interviene a las 20.15 horas en el Colegio Universitario

N. Sánchez

El escritor Luis García Jambrina comparte con los lectores su particular visión de la vida de Miguel de Cervantes esta tarde en el foro cultural de LA OPINION-EL CORREO DE ZAMORA a partir de las 20.15 horas en el paraninfo del Colegio Universitario.

El lado más oscuro y desconocido de la vida del manco de Lepanto protagoniza su último libro y tercera novela histórica. En «La sombra de otro» García Jambrina dibuja un relato que no excluye ninguno de los momentos vitales del mayor escritor en lengua castellana que amalgama con datos históricos y biográficos comprobados así como con hipótesis y conjeturas.

La trama arranca cuando en una librería de la ciudad de Toledo, un profesor de literatura encuentra, de manera casual, unos papeles antiguos escritos en caracteres arábigos. Se trata de la «confesión» de Antonio de Segura, enemigo en la sombra de Miguel de Cervantes, a quien envidia intensamente y persigue de manera implacable con la intención de destruirlo. De Segura es un personaje real al que el zamorano rescata del olvido y que relata, en primera persona y desde la cárcel, cómo conoció a Cervantes en su juventud y cómo fue herido por él en el curso de una pelea, suceso que cambiaría para siempre el destino de estos dos hombres que comenzaron siendo amigos.

Manuscrito de piedra

El zamorano Luis García Jambrina es profesor titular de Literatura Española en la Universidad de Salamanca, doctor en Filología Hispánica así como máster en Guion de Ficción para Televisión y Cine.

Como novelista se dio a conocer al gran público con el título «El manuscrito de piedra», galardonado en el año 2009 con el prestigioso Premio Internacional de Novela Histórica Ciudad de Zaragoza, que cuenta ya con 16 ediciones y traducciones en diversas lenguas. Su siguiente incursión en la literatura correspondió a «El manuscrito de nieve», mientras que el pasado año publicó «En tierra de lobos». No obstante, sus primeros títulos vieron la luz hace varios lustros, pues es autor del libro de cuentos «Oposiciones a la morgue y otros ajustes de cuentas», publicado en 1995, y de «Muertos S.A.», editado en 2005.



El escritor zamorano Luis García Jambrina. Foto L.O.Z.